



R. 7. 20 くじらチーム

セミの鳴き声も聞こえ始めて、すっかり夏らしくなってきましたね。子どもたちも、水遊びやプール遊びをしながら夏の訪れを楽しんでいます。ワクワクしながら着替えを済ませて、外へ飛び出していく子どもたち。プールに入る順番が待ち遠しいようです。

これから夏本番になってきます。休息や水分補給をしっかりとしながら夏の遊びをたくさん楽しんでいこうと思います。

お知らせとお願い

- ☆ くじらTシャツや下着など、同じ衣服がありますので、名前の記入を忘れずにお願いします。
- ☆ 汗をかいたり、汚れたりしたら、置いてある服に着替えをしています。持ち帰りましたら、服の補充をお願いします。
- ☆ プール遊びや行事などで、活動への始まりの時間が早いことがあります。9時までに登園しましょう*

～夏野菜できたよ～

伊予農のお姉さんたちと一緒に世話をしている野菜がたくさん収穫できました。子どもたちが一番楽しみにしていたのは、とうもろこしです。今年はカラス対策もしていただき、たくさん収穫することができました。そして悪戦苦戦しながら皮むきをしたとうもろこしは甘くて、とてもおいしかったです。

プール遊びが始まったよ～

待ちに待った、プール開きをしました。くじらチームが掃除をしたプール！翌日からプール開き♪と思っていたらあいにくの雨。お天気に恵まれず、なかなかプール開きができませんでした。無事にプール開きをしてからも、雨が多くなかなか入ることができませんでした。プールに入ると子どもたちは「冷たい！」と言いながらも、笑顔で水遊びを楽しんでいました。8月になったらもっとたくさんプール遊びを楽しめるといいなと思っています。

男の子の保護者の方へ

トイレでおしっこをするときに、ズボンを足元まで下げて、お尻が丸出しになっていませんか？ 恥じらいの気持ちを持ち、上手に排泄をする事ができるように練習をしていきましょう。保育園でもらせていきます。